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Вопросы приграничного сотрудничества России и Финляндии рассматриваются на примере междуна-
родной экологической политики и деятельности органов власти обеих стран в области лесопользования на 
трансграничных территориях, расположенных вдоль границы Республики Карелия. Эффективная реализация 
международных принципов государственного управления лесным фондом зависит как от законодательной 
базы, регулирующей правовой статус потенциальных участников экологических проектов, так и от националь-
ной политики по вопросам природопользования в целом. Исследования, проводимые на особо охраняемых 
природных территориях, входящих в состав Зеленого пояса Фенноскандии, способствуют укреплению внешне- 
экономических связей и добрососедских отношений.
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The cross-border cooperation issues between Russia and Finland are considered on the example of international 
environmental policy and the activities of the authorities of both countries in the field of forest management on 
transboundary territories located along the border of the Republic of Karelia. The effective implementation of 
international principles of state forest management depends on the legislative framework governing the legal status 
of potential participants in environmental projects, as well as on the national environmental policy in general. Research 
conducted in specially protected natural areas that are part of the Green Belt of Fennoscandia helps to strengthen 
foreign economic relations and good neighborly relations.
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